

# Evaluación del Trabajo Comunitario en el Consejo Popular 1

Creado: Lunes, 18 Septiembre 2023 15:41 - Última actualización: Lunes, 18 Septiembre 2023 15:44

Visto: 97



“Hay que potenciar el trabajo en las comunidades, en las comunidades vive la base social de la Revolución, viven las familias que antes de la Revolución eran una mayoría desposeída y que la Revolución les dio dignidad.”

**Miguel Mario Díaz Canel Bermúdez**

Con la presencia de Roberto Carlos López Saborit Miembro del Buró Provincial del Partido Comunista de Cuba y Primer Secretario en nuestro municipio, Juana Yamilka Viñals Suárez, Miembro del Consejo de Estado y Presidenta de la Asamblea Municipal, Arcadis Javier Estrada

Rodríguez, Intendente. Se realiza la Evaluación del Trabajo Comunitario Integrado en la circunscripción 129 del Consejo Popular 1.

Espacio propicio para incrementar la participación popular en las labores del barrio y en la solución de sus problemas, en aras de construir la sociedad que hoy queremos, además de establecer desde la comunidad un intercambio de las máximas autoridades con el grupo de Trabajo Comunitario y pueblo en general. Los Directores de distintos organismos exponen las acciones a realizar en la circunscripción; haciendo énfasis en la reparación del CMF y la calle Carlos Labrada.

Destacamos que se realizó limpieza y embellecimiento de la comunidad como base de la movilización de las masas, principalmente los fines de semana, la situación higiénica-epidemiológica en la circunscripción es favorable, desarrollaron acciones comunitarias encaminadas a transformarlas, continúan activos en la lucha contra la COVID 19 y otras enfermedades como el dengue, aunque se ha logrado controlar. Los médicos y enfermeras de la familia mantienen un trabajo estable, brindando atención a la población.

Nuestros niños y jóvenes son el tesoro más preciado, por lo que el trabajo con ellos es una prioridad. Intercambios, debates, charlas educativas sobre temas de su interés, involucrándolos en todas las actividades de la comunidad son de los elementos a continuar fortaleciendo desde el barrio.

La comunidad en apoyo a las acciones administrativas también realizó tareas entre las que se destacan:

- Recogida de materia prima.
- Embellecimiento de patios.
- 15 patios se incorporaron al movimiento "Mi patio da frutos"

La Revolución ha dado sentido a términos que no debemos abandonar en nuestra voluntad de enfrentar y transformar el contexto: la eficiencia, la calidad, la cultura del detalle, la belleza, la virtud, la honra, la dignidad y la verdad en todo lo que nos proponemos y hacemos.

Debemos seguir adelante en la construcción del socialismo poniendo en práctica la 5ta idea del concepto de revolución expresada por nuestro líder histórico Fidel Castro Ruz y cito:

**REVOLUCIÓN ES EMANSIPARNOS POR NOSOTROS MISMOS Y CON NUESTROS PROPIOS ESFUERZOS.** Hagamos realidad esta frase y habremos aportados lo que la revolución espera de nosotros.